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AVEC l'annulation, an-
noncée mardi 16 février, 
du Tournoi de qualifi-

cation olympique (TQO) mon-
dial en raison des restrictions de 
déplacement provoquées par la 
pandémie de coronavirus, Franck 
Mombey se trouve dans l'expecta-
tive. Le pugiliste gabonais, blessé 
lors du TQO africain à Dakar en 
février 2020, devait en effet lutter 
pour l'obtention d'un sésame of-
ficiel lors de la session mondiale 
de rattrapage que Paris devait 
accueillir en juin. Soit un mois 
avant les Jeux Olympiques ''Tokyo 
2020'' programmés du 23 juillet 

au 8 août prochain dans "l'empire 
du soleil levant''. Si la suppres-
sion du rendez-vous mondial de 
la capitale française a provoqué 
une vague de mécontentement à 
travers le monde, il va rester l'al-
ternative offerte aux boxeurs par 
la Task force créée par le Comité 
international olympique (CIO). 
Lequel avait notamment décidé de 
retirer à l'AIBA (Fédération inter-
nationale de boxe amateur) l'orga-
nisation des épreuves olympiques 
ainsi que les tournois de qualifi-
cation, à la suite de l'ouverture 
d'une enquête sur des problèmes 
de gouvernance au sein de cette 
dernière. La Task force entend en 
effet attribuer des tickets qualifi-
catifs en fonction des classements 

dans les différentes catégories. 
Une décision qui n'est pas sans 
soulever des interrogations sur 
son équité. Sachant que les classe-
ments sont figés depuis plusieurs 
mois, faute de compétitions chez 
les amateurs. Mais fort de son 
statut de boursier olympique, 
Franck Mombey, qui a déjà été 
inscrit par le Comité national 
olympique gabonais (CNOG) 
comme participant potentiel au 
rendez-vous de Tokyo, peut espé-
rer un dernier joker : bénéficier 
d'une ''wild-card'' (invitation) du 
CIO et prendre part à ses pre-
mières olympiades.

Boxe : l'ombre d'un doute sur les dernières 
chances olympiques de Franck Mombey

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

Franck Mombey (à gauche) va désormais croiser les doigts 
et attendre la décision du CIO ou de sa Task force.
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PRÉVUE pour se tenir di-
manche 31 janvier dernier, 
l'élection du bureau direc-

teur de la Fédération gabonaise 
de taekwondo (Fégatae) a été re-
portée. Pour la Commission ad 
hoc chargée de la normalisation 
du taekwondo, ce second re-
port, en l'espace de deux mois, 
"est d'ordre organisationnel". En 
d'autres termes, la Commission 
chargée d'organiser l'élection du 
prochain président de la Fédéra-
tion gabonaise de taekwondo ne 
dispose plus de moyens financiers 
pour mener à terme la dernière 
étape de l'ensemble du processus. 
À savoir : faire venir et prendre en 
charge les présidents des ligues du 
Haut-Ogooué, du Woleu-Ntem, de 
l'Ogooué-Maritime, de la Ngounié, 
de la Nyanga et du Moyen-Ogooué. 
Une situation qui semble inquiéter 
Me Denis Mboumba, candidat à 
l'élection du Bureau directeur de 
la Fégatae. " La Commission ad 
hoc chargée de la normalisation 
du taekwondo a quasiment bouclé 
le processus. Il y a eu le toilettage 
des textes, l'identification des clubs, 
des associations, puis l'élection 

de toutes les sept ligues qui com-
posent notre collège électoral. La 
dernière étape est donc l'élection 
du président de la fédération. La 
commission ne peut pas s'arrê-
ter après avoir parcouru tout ce 
chemin. Il faut que le processus 
aille à terme. Car, nous sommes 
inquiets de ne pas être édifiés sur 
la date de l'élection", s'alarme Me 
Denis Mboumba. Interrogé sur la 
situation actuelle, José-Walter Fou-
la, membre de la Commission ad 
hoc chargée de la normalisation du 
taekwondo, nous a fait savoir que 
le ministère des Sports s'est saisi du 
dossier et qu'une solution devrait 
être trouvée prochainement. " Nous 
avons reçu ce mardi un courrier du 
ministre des Sports indiquant qu'il 
allait décanter la situation. Dans 
son courrier adressé au ministre 
des Sports, le président de la com-
mission avait sollicité une rallonge 
budgétaire. Le ministre a proposé 
un autre montant. Désormais il 
faut trouver le juste milieu afin de 
boucler le processus de normalisa-
tion du taekwondo", renseigne-t-il. 
Après la fin du processus de nor-
malisation au sein de la Fédération 
gabonaise d'athlétisme, il est grand 
temps de boucler également celui 
du taekwondo.

Taekwondo : où en sommes-
nous avec l'élection du 
bureau fédéral ?

Willy NDONG
Libreville/Gabon


